

SAPPORO

＼ 見つけた！／

サッポロスマイル

第11回

食や自然にあふれ、たくさんの笑顔が集まる街・札幌。

“ゲストが肌で感じた札幌の魅力”をporocoがインタビュー。

自然に包まれた札幌の街は
20代を過ごした思い出の場所

札幌は20代のほとんどを過ごした街。初めてお店を持ったのも札幌だったので、特別な思い出がありますね。この街のよさというと、やはり都会的なスキン・大通りアリアのすぐそばに、緑豊かな中島公園や大通公園があつたり、街ながら少し離れた閑静な住宅街も豊かな自然に包まれているところでしょうか。街と自然がうまく溶け込んでいるのが素晴らしいです。とても住みやすい街だと思います。今は東京で暮らしていますが、札幌には毎月のように帰っています。札幌は自分にとって大切な街なので、私自身の結婚式も、東京と札幌、北海道神宮の2カ所で行なったほどです！

東京・大阪・福岡にも姉妹店を開設

札幌での経験が成功へのカギに
お店のオープン当時は22歳で、経営に関するノウハウもない状態。だからこそ、札幌という街を選んでよかったと思っていました。札幌はオシャレな人が多いので、私が作る個性的なデザインのドレスのターゲット層にマッチしていました。そのおかげでデザインの方向性も固まりましたし、経営のノウハウも身につきました。きっと東京をスタート地点にしていたら、大都會ゆえの選択肢の多さに戸惑い、様々な壁や迷いにぶち当たって、上手くいっていないかもしれません。札幌は温かい人や面倒見のいい人が多いので、自分自身が成長するにも最適な街だったと思います。



オシャレな札幌女子の後押しで
自分らしいデザインを確立！



ウエディングドレスデザイナー

伊藤 羽仁衣さん

1980年生まれ、千歳市出身、札幌在住歴約7年。現在は東京在住。22歳のときに札幌でウエディングドレスブランド「HANY WEDDING」を立ち上げ、東京・大阪・福岡にも姉妹店を展開。芸能人のウエディングドレスのデザインも数多く手がけている。

SMILE POINT

SAPPORO



幼い頃から慣れ親しんだホテル

「札幌パークホテル」は、デザイナーだった父がショーをしていた思い出深い場所。自分の結婚披露宴も行ないましたし、今でも宿泊や食事で利用します！

父と一緒に通った思い出の人形劇場

子どもの頃、よく父と一緒に中島公園に遊びに行きました。公園内にある今年で40周年の「札幌市こども人形劇場こぐま座」も、2人の思い出の場所です。



豪快にいくらを味わう
「つっこ飯」が大好き

東京の友人を連れて毎年行なう北海道ツアーで、必ず訪れるのが「海味はちきょう本店」です。海鮮料理はもちろん、特に「つっこ飯」がお気に入りです。

まずはデザインをした自分が幸せな気持ちになり、次にそのドレスを着た新婦やゲストが笑顔になる。そんな“HAPPYの連鎖”を起こせるようなドレスをデザインするよう心がけています。